

RMGT940ST- 4

導入

A全・LED-UV機で 納期短縮を加速



中庭社長

同社が導入したRNG
940ST-4+PQS-D (1c)
は、アイグラフィックス
社製の高出力LEDラン
プを搭載し、検査用のカ
メラに4Kカメラを採用
したモデル。PQS-D
は印刷機上のCCDカメラ
で印刷刷中の用紙を撮
像、用紙を抜き取らずに
印刷物の品質管理を行
うことができる。

同社が導入したRNG
940ST-4+PQS-D (1C)
は、アイグラフィックス
社製の高田力LEDラン
プを搭載し、検査用のカ
メラに4Kカメラを採用
したモデル。PQS-D
は印刷機上のCCDカメラ
で印刷中の用紙を撮
像、用紙を抜き取らずに
印刷物の品質管理を行
うことができる。

ナカニワ印刷(中庭謙社長、東京都江東区)は3月初旬、リヨービMHI-グラフィックテクノロジー(広川勝士社長、RMGT)のA全判LED-UV機(RMGT340UST+PSS-D(1C))を導入した。同機はナカニワ印刷にとって初の全判機、そしてLED-UV機となる。導入の狙いについて中庭社長に話を聞いた。

ナカニワ印刷(東京都江東区)

刷も手がけている。ロツ

イスプレインに表示するとともに、不良紙のあった場所に紙テープを挿むことができる。「C」は濃度追従機能で、本機では50枚ごとにOKシートと印刷物の濃度を比較し、もあり、現状ではカラーモードでインキキーを制御することです。印刷の品質を安定させる。自動でインキキーを制御マネジメントに大きな問題はないといふ。インキのコストは高く、また、油性からUVのなったが、印刷機を菊半への切り替わりとなつた機からA全機へとサイズアップし、一枚当たりの面付数を増やして印刷枚

台所有していたが、社長は「外国メーカーのいうこともあり、部取り寄せなど、メンスにかかるコストがきかった」と語る。そこで、新台につい

は「お客様に『待つこと
ください』」と言ひたいた
く、短納期のニーズに応
えられることが一番だな
がら、折り機での擦れなど
後加工工程の事故を減ら
したかった」と述べる。

い。工場が都心にあり、スペースの限られた同社が効率化と生産性を高めるには最適解と言えるだろ

都心の工場、生産性・効率化を追求

数を減らしたことで、コスト増を吸収している。一方で、日本は国内メーリング部門で格調高めることになった。

◆厳しい現状こそチャンス より、「行動的取組み」による「発生しないための挑戦」

◆短納期に対応、後加工もスムーズに

ス◆厳しい現状こそチャンスは、「新台は自信をもつて導入した。今は設備投資

今回の導入にあたって
西松の技術が融合し、良
い機械になつたと感じて
いる。西松の技術は、良
い機械になつたと感じて
いる。

◆厳しい現状こそチャンス　今後の展望について
は、「新台は自信をもって導入した。今は設備投資やビジネスのチャンスだとと思う。将来的には、

は、公益財團法人東京都中小企業振興公社の「革グ、フィーダーなどです。

◆厳しい現状こそチャンス
発生しないため 技長タレ

「新的事業展開設備投資支援事業」の補助金を活用して、A全機だがコンパクト

◆厳しい現状こそチャンス

「今までの菊半機では、貢物や通しを刷るには効率やコストの点で課題があった」と中庭社長は語る。

今回、A全機の940

今後の展望について
は、「新台は自信をもって導入した。今は設備投資やビジネスのチャンスだとと思う。将来的には、今ある2色機もLEDを付けて入れ替えたい。その時にはRMGTTさんからと考えている。当社

した。提出書類の作成にて工場のスペアにまでRMGTがコンサル「きっちり収まった」などといふ言葉がよく聞かれる。

◆厳しい現状こそチャンス

「今までの菊半機では、貢物や通しを刷るには効率やコストの点で課題があった」と中庭社長は語る。

今回、A全機の940を導入したこと、通常の4色を940で、特色

て導入した。今は設備投資やビジネスのチャンスだと思う。将来的には、今ある2色機もLEDを付けて入れ替えたい。その時にはRMGTTさんかうと考へている。当社は、仲間仕事がメインなので、効率化と営業力、

◆厳しい現状こそチャンス

は、「新台は自信をもつて導入した。今は設備投

資やビジネスのチャンスだと思う。将来的には、

今後の展望について

発生しないため 抱負 大いに

サポートを受けた。 サポートを経て導入を決めたらしい。

◆敵しい現状こそチャンス

「今までの菊半機では、貢物や通しを刷るには効率やコストの点で課題があった」と中庭社長は語る。

今回、A全機の940を導入したことでの4色を940で、特色を2色機などに振り分け印刷するなどして、工

資やビジネスのチャンスだとと思う。将来的には、今ある2色機もLEDを付けて入れ替えたい。その時にはRMGTさんがうと考へている。当社は、仲間仕事がメインなので、効率化と営業力、技術の強化に努め、会社をどんどん伸ばしていく

は、「新台は自信をもって導入した。今は設備投資は、『後の展望について』

もども同社では、外
国メーカーの菊半機を2
台を選択したことについて